

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	lundi et vendredi 14h30-16h00
Mégève	04 50 21 22 11	mercredi et jeudi de 9h à 11h30
St Gervais	07 48 10 97 19	lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	lundi, vendredi 14h30-16h30 mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h

Messes en semaine :

Mardi 10 février	18h00	Mégève
Mercredi 11 février	9h00	Combloux
	18h00	St Nicolas de Véroce
Jeudi 12 février	18h00	Mégève, suivie de l'adoration
Vendredi 13 février	18h00	Les Contamines

Messes du week-end :

Samedi 14 février	18h30	Flumet
	18h30	St Gervais les Bains
Dimanche 15 février	09h00	Les Contamines
	10h00	Combloux
	10h30	La Giettaz
	11h00	Praz sur Arly
	18h30	Mégève

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Mégève - à l'Eglise
Mercredi	17h00	St Gervais - à l'Eglise
Dimanche	19h00	La Giettaz - à l'Eglise

Dimanche de la Santé

« Lors du Dimanche de la santé, nous portons dans nos prières les acteurs du domaine médical qui prennent soin des malades, personnes âgées et handicapées. Les visiteurs et bénévoles ont également un rôle fondamental qui donnent de leur temps de présence, leur écoute bienveillante et leur sourire. Si vous souhaitez rejoindre une équipe de bénévoles intervenants à l'hôpital, en EHPAD ou à domicile, votre présence sera très appréciée ! Contact : 06 40 67 54 16. Merci ! ».

AGENDA

LUNDI 9 février

- 16h00 - Contamines - Presbytère : Partage de la Parole, 3^e lettre de St Jean

MARDI 10 février

- 09h00 - Mégève - Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes
- 14h30 - Mégève – Presbytère : Préparation des célébrations de Pâques

JEUDI 12 février

- 14h30 - Mégève – Presbytère : rencontre MCR
- 17h00-17h45 - Mégève - Eglise : Confessions
- 20h00 – St Nicolas la Chapelle – Presbytère : Partage Evangile de Jean

VENDREDI 13 février

- 18h00 - Mégève - Eglise - Temps d'adoration, louange
- 20h00 – St Gervais - Eglise - répétition des chants de carême et Pâques, venez nombreux (entrée par la porte côté cure)

Equipes Liturgiques et découverte de l'Evangile du dimanche

Pour les 14 et 15 février

- St Gervais la Bains – Les Contamines : Mercredi 11 février à 20 heures la salle paroissiale de la Cure de St Gervais.
Vous êtes tous invités à nous rejoindre pour partager et préparer.
- Combloux : Quartier du Bouchet - Mercredi 11 février à 14H30 au presbytère.
- Mégève : Equipe du Centre Ville/Jaillet

NOS PEINES

- † Louise VAN DROOGENBROECK - 88 ans - le 21 janvier à Mégève
- † Gérard ROSSIER - 82 ans - le 4 février à Mégève
- † Gilles OUVRIER-BUFFET – 92 ans – le 2 février à Flumet

PELERINAGE DIOCESAIN A LOURDES

Le pèlerinage diocésain à Lourdes se déroule du mardi 7 au dimanche 12 avril, il est temps de s'inscrire !

Informations : [Pèlerinage diocésain à Lourdes — Diocèse d'Annecy](#)

« Vous êtes le sel de la terre.
Vous êtes la lumière du monde. »

Edito (suite)

Nous comptons sur la décision personnelle et courageuse de nos élus nationaux.

Nous comptons aussi sur l'engagement de tous :

- Les soignants et les proches des personnes en fin de vie,
- Mais aussi nous tous : prions afin d'éclairer notre conscience,
- Et prions aussi pour aider toutes les personnes aux portes de la mort. Qu'elles puissent se sentir mystérieusement soutenues par notre prière.

Nous croyons qu'une société grandit, non pas lorsqu'elle propose la mort comme solution, mais bien lorsqu'elle se mobilise pour accompagner la fragilité et protéger la vie jusqu'au bout. Le chemin est exigeant, certes, mais c'est le seul qui soit véritablement digne et fraternel.

Mgr Yves LE SAUX
Evêque d'Annecy

DIMANCHE DE LA SANTE

Dimanche 8 février, thème "Que votre lumière brille"

Le dimanche de la Santé est une occasion qui nous est offerte chaque année d'écouter ceux qui sont déjà engagés dans le monde de la santé. Convaincus de la nécessité d'accompagner, mais aussi de soigner la personne malade, de soutenir les personnes âgées, ou en situation de handicap, ils sont appelés au cœur de nos communautés paroissiales à donner leur témoignage.

Prière pour le dimanche de la santé, le 8 février

Seigneur Jésus, la lumière de ton amour a été déposée en moi au jour de mon baptême.

J'en suis émerveillée mais je la sais petite, fragile, tremblante en moi...

Et pourtant forte puisqu'elle vient de Toi.

**Donne-moi de la laisser briller, permets que d'autres viennent s'y réchauffer,
que par elle, aux heures sombres, ils trouvent un chemin.**

Et mets sur ma route des compagnons dans la lumière me réchauffera et me réconfortera si besoin.

Fais que jamais ta lumière ne s'éteigne en moi.

Amen

Chantal LAVOILLOTTE



Flumet, La Giettaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse, Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz, Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly, Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véronce

Site de la paroisse : www.diocese-annecy.fr/ste-anne

Adresse e-mail : ste-anne@diocese-annecy.fr

Facebook : Paroisse Ste Anne

Semaine du dimanche 8 au samedi 14 février 2026

5^{ème} dimanche ordinaire - Année A

Dimanche de la Santé

ON NE PREND PAS SOIN DE LA VIE EN DONNANT LA MORT

C'est le titre du texte publié par les évêques de France en janvier sur le sujet de la fin de vie. En communion avec l'ensemble des évêques de France, je souhaite revenir sur quelques éléments afin d'éclairer nos consciences.

Le Sénat et l'Assemblée Nationale continuent d'examiner une proposition de loi instituant un « droit à l'aide à mourir ». Ce débat engage notre société dans ce qu'elle a de plus intime et de plus grave. Oui, le moment est grave, et il est toujours grave, chaque fois que, dans notre histoire humaine, quelqu'un s'approche de la mort.

« Depuis plus de 25 ans, la France a fait un choix singulier et précieux : refuser à la fois l'acharnement déraisonnable et la mort provoquée, en affirmant à la fois le droit de ne pas souffrir et le devoir d'accompagner la vie jusqu'au bout. »

Une autre loi instituant un droit à l'aide à mourir franchirait un seuil irréversible pour notre société, en détournant les mots liberté, fraternité et dignité de leur sens.

La véritable liberté ne peut s'envisager en dehors de sa dimension relationnelle, « nous sommes interdépendants et les choix des uns engagent les autres ».

La véritable fraternité « ne consiste pas à hâter la mort de ceux qui souffrent ou à forcer des soignants à la provoquer, mais au contraire, à ne jamais abandonner celles et ceux qui vivent ces moments si difficiles et douloureux ».

La véritable dignité d'une personne humaine est inaliénable et ne varie pas selon son état de santé, son autonomie ou son utilité. Nous sommes tous créés à l'image de Dieu.

.../...